
最新复绿方案 绿化复绿工作计划(大全5
篇)

方案在各个领域都有着重要的作用，无论是在个人生活中还
是在组织管理中，都扮演着至关重要的角色。那么方案应该
怎么制定才合适呢？以下是小编精心整理的方案策划范文，
仅供参考，欢迎大家阅读。

复绿方案 绿化复绿工作计划篇一

（一）进一步争取地方政府的支持，加大对农村公路管理养
护的投资力度及协调路政管理工作。

（二）加强治理超限运输工作，确保公路安全畅通。

（三）建议省公路局加强对专业技术人员的培训工作，真正
做到与时俱进，适应农村公路的发展需要。

（四）建议省公路局在安排油路大中修养护工程的基础上，
因地制宜、结合实际的逐年安排泥路大中修养护工程，确保
农村公路有效服务经济、社会的发展。

二00 八年xx市公路处将一如既往的继续努力，在市委、市政
府的支持下，在省公路局及各级各有关部门的大力支持下，
深化农村公路管理养护体制改革，紧紧依靠广大群众，使我
市的农村公路管理养护有重大突破。

复绿方案 绿化复绿工作计划篇二

全办人员尊纪守法，政令畅通，服从领导，遵守机关纪律，
拥护党的领导，听从单位领导的指挥和安排，团结同志，能
深入基层与群众沟通，干群关系良好，能极枳协助联村工作，
积极开展群众路线教育实践活动和中国梦主题思想教育活动，



遵守中央八项规定，极积帮助村上解决实际问题，化解矛盾
纠纷，所联村未出现大的社会稳定问题和矛盾激化等治安刑
事案件的发生。

1． 完成羽绒街区位规划方案（已送规划局）；

2． 完成了玉泉总规的优化方案（初设）；

3． 建筑排危一处约：600m2；

6． 街道排危5处，有效地防止了事故发生；

7． 建筑安全捡察30余次、液化气、天燃气安全检查10余次，
有效防止了生产安全事故的发生，全镇全年无生产事故发生。

10． 制止和处理乱占乱建土地案件四起，有效地遏制了我镇
私自乱占乱建的风气。

4、 努力完成了党委政府领导交办的和上级部门交办的各项
工作。

2 、有时办事缺乏主动，办事不是很极积；

3、 有时为群众办事缺乏耐心，办事不彻底，以上毛病和缺
点将在以后的工作中努力改正克服。

1、 加强对集镇的管理，按照已完成的规划项目方案依照程
序推进实施；

3、 加强对上联系，争取更多的扶持政策壮大玉泉经济；

4、 加强联村工作，做好桔杆禁烧、维稳、民事纠纷调解等
各项工作；

5、 加强土地管理，严防村民私自乱占土地乱建圈舍；



6、 努力完成党委政府领导交办的各项工作和年初制定的目
标任务。

面对严峻的国内外经济大环境，街道强化跟踪服务，促进工
业企业持续放量生产，继续做大工业经济总量，滨江新城北
部经济支撑区低位进一步凸显。今年来，逸盛、科元、海越
等重点石化行业产能的释放有效对冲了因原油价格下跌导致
的市场石化产品价格的下滑。1-9月份，街道规模以上企业实
现产值384亿，同比增长％。完成销售收入372亿，同比增
长％。完成任务出口交货值亿，同比下降％，完成战略性新
兴产业产值亿元，同比增长，总量列全区第一位，增幅列全
区第三位。产能的有序释放确保了经济低位运行大环境下的
市场占有率，为经济启暖回升奠定了基础。同时积极抓好工
业企业“小升规”和上亿企业培育，培育优质中小企业18家，
年底有4家企业有望升规，易锻精密铸造产值上亿，裕民机械、
恒率电源等3家企业申报“鸿鹄计划”，新增初创型企业15家。
受制于石化行业长期低迷和国际原油价格的下滑，辖区企业
特别是石化企业盈利能力迅速萎缩，企业经营环境不容乐观，
区域经济运行下行的压力巨大。1-9月份，辖区52家规上企业
有18家出现亏损，合计实现利润万元，同比下降。为夯实街
道后续经济发展基础，街道鼓励企业增强发展信心，持续增
大全社会固定资产投资，为发展蓄力。今年，科元乙苯-苯乙
烯、变压器油项目、海越储罐及技术改造、天润家园房地产
项目等过亿项目依期启动，社会投资活跃。1-9月完成全社会
固定资产投资亿元，总量列全区第（）位。其中限上工业投资
（）亿元，总量列全区第（）位。技改投资（）亿元，总量
列全区第（）位。

20xx年，经发科结合区域实际，不断创新招商思路，改进招
商方式，狠抓责任落实，进一步改善和优化投资环境，经过
各部门、辖区各站所的共同努力，招商引资工作扎实稳步推
进。街道1-9月份累计引进企业56家，累计注册资金亿元，其
中三产企业33家，注册资金8381万元；二产企业23家，注册
资金8107万元。1-9月累计完成正常性企业税收亿元，完成全



年任务的81%；新增三产税收万元，完成全年任务的15%；引
进三产税收万元，完成全年任务的172%。新增三产税收形势
严峻，主要原因是辖区土地资源枯竭，有土招商优势不在。
加之全区梅山、春晓巨大的优惠政策磁吸效应，戚家山区域
招商缺乏竞争力。另外，石化等支柱行业整体不景气，大企
业剥离或引进配套三产的意愿不强烈。目前，经发科努力构
思招商思路，依托对科元、海越等重点企业平台，将下游产
品销售代理商引进入驻，力争尽快扭转被动局面。

街道根据联合开发区、青峙工业区两大工业区的定位和整体
发展思路，提升产业结构，优化空间布局，重点扶持引导企
业加大科技创新投入和人才引进力度，积极申报高新技术企
业，科技示范企业和省市区工程技术中心，推进产业转型升
级。今年，已有裕民机械、海越新材料等5家企业申报20xx年
区级工程技术中心，亚洲浆纸申报省级工程技术中心，恒率
电源申报市工程技术中心；引导北仑食品公司争创市名牌产
品，永祥铸造和华美达机械做好市名牌复评，逸盛石化做好
升级名牌复评，华美达申报省名牌；海越新材料申报国家高
新技术企业和区长质量奖；宁波电工合金、赫革丽等企业积
极与大专院校、科研单位合作开发新产品。促进企业各项专
利申报，培育自主知识产权。1-9月份，街道发明申请26件，
专利授权96件，其中发明专利授权9件，分别完成全年任务指
标的、160%和450%。引导裕民机械、电工合金等11家企业加
大自动化设备投入，完成劳动密集型企业机械换人1072人，
提前超额完成全年800人的任务。推进企业工业化与信息化高
度融合，海越智能化工厂等四项区重点两化融合项目进展顺
利。

在可用土地资源枯竭的背景下，实施内部挖潜，通过全面摸
排辖区特别是联合区域内长期空置的厂房资源，通过厂房出
租方式，引进优质二产企业，盘活空置厂房资源，实现资源
的整合利用。今年以来，先后有能旭纸业、森泰新材料、普
瑞达液压、荣华汽修、腾越生态环保等7家利用联合区域空置
厂房，合计利用面积达7万平方米，年增加产值约3亿元。引



导宁波亚洲浆纸业有限公司利用闲置土地新建生产厂房29万
余平方米，达产后预计年新增产值13亿元。推进应建未建项
目1宗，目前恒逸物流仓储项目顺利进场施工。宁波新安东集
团将闲置厂房打造成一个产业孵化器——“宁波绿色橡胶智
造园”，园区全部启用后，年产值将至少达到8亿元。同时，
摸排辖区亩产低于10万元税收的“低产田”底数，倒闭企业
通过增加投入、科技创新等措施，提升企业产品档次和科技
含量，今年预计有永祥铸造等10家亩产税收低于10万元企业
能够实现脱贫，超额完成5家的任务。

复绿方案 绿化复绿工作计划篇三

多年来，我们围绕“内强素质，外树形象”的要求，以创建
国家级文明单位为目标，确立了以人为本的原则，认真总结
多年来矿区绿化美化的经验，进一步强化精品意识，高起点
规划，高标准设计，大手笔绿化，大范围推进公共绿地、单
位绿地、居住区绿地的建设，提高了矿区绿化品位与档次，
形成总量适宜、颁布均衡、植物多样、特色鲜明的格局，营
造了优美的矿区环境，较好地树立了矿区的形象。一是合理
规划设计。认真做到矿区绿化与矿区总体发展规划密切结合
起来，做到“三同时”，即同时设计、同时预算、同时施工，
在下达年度绿化任务时，实事求是地提出绿化总的指导思想，
按总构思进行实施，取得了明显的效果。如，国家级文明单
位xxxx公司和xx公司等单位，在设计绿化布局时，组织工程
技术人员和绿化专业人员，邀请有关部门专家，对绿化工作
进行长远规划，将老区和家属区绿化列入基本建设改造之中，
做到绿化和基建相配套，一次到位，使点、线、面协调发展。
在全矿区的绿化布局中，坚持和群众性文明创建活动结合起
来，使之成为矿区绿化的主体，同时根据绿化功能的不同，
按照扩大绿地，实现绿化、美化、净化的要求，充分利用空
地，合理布局，以植物造景，建设园林景点为主，目前，矿
区各大麦、矿，都建立了集绿化、美化、净化为一体的园林
景点，提高了绿化工作的档次，受到职工家属的好评。强化
绿化管理，在绿化工程管理上，以提高绿化品位为目标，加



大了工程招投标管理力度，在景观绿地、公共绿地的建设上，
始终坚持实行设计方案招标制，好中取优，提高品位。

工程施工上，全面推行了工程招投标制、中标后一年包活的
责任制，提高了绿化工程的质量和植物的成活率。在绿化工
作的日常管理上，各单位绿化部门严格执行各项管理制度，
按照有关标准对绿地进行养护管理，保质树木花草生长繁茂
和绿化设施完好，同时，实行全员承包，划分区域，使每棵
树、每一棵草、每一棵花都落实到人。各单位按照“谁绿化、
谁管理、谁受益”的方针，动员有条件的部门和单位积极认
建绿地。采取共建、捐建、认养、冠名等形式，鼓励和吸引
广大职工参与绿化，调动了广大职工参与绿化管理的积极性。
各基层单位大力开展“环境卫生达标、争创文明单位”活动，
积极参与绿化管理。由于矿区绿化工作管理到位，使矿区绿
化带错落有致，别具一格，既美化了矿区环境，又促进了企
业文件建设，使矿区环境更具现代气息。

由于目前各单位经济效益有所不同，具体条件有所差异，矿
区的绿化工作还存在新、老区发展不平稳现象，虽然建成了
一批精品工程，但有的前段时间，仍然有绿量缺口。要提高
矿区绿化的整体水平,下大力气解决绿化工作发展不平稳现象，
全面提高绿化品位与档次，进而全面提高矿区的环境质量。

复绿方案 绿化复绿工作计划篇四

通过召开村支^v^两委^v^座谈会、等形式，深入了解民情
民意，探讨群众遇到的问题难题。同时驻村工作组在^v^三
进三带三解三促^v^活动的基础上继续开展走村入户工作，
实地了解民情，倾听民声，在掌握村情民意的基础上，结合
实际制定了驻村工作计划，确保了开展工作的针对性和实效
性。

一是深入开展走村入户调查工作截止目前共走访入户207家。



二是积极帮助和引导村里搞好植树造林和春耕生产工作，目
前林业面积落实976亩。其中杨树224亩、**2亩、枸杞子750
亩。

三是发挥质监职能优势，结合活动，深入开展农资打假下乡
活动，发放宣传资料200份，向社员讲解如何鉴别假冒化肥、
农药、地膜、农机等商品的基本常识。

四是结合xx村现状，积极鼓励、引导村民走土地流转集约化
经营、发展休闲观光农业等方式，实现村集体经济新的.增长
点。3月25日，xx村首次将31亩集体土地的承包经营权委托镇
土地流转中心公开竞拍，最后以9625元的总价全部承包出去。
不仅便于大规模种植优良农作物品种，而且提高了务农效率，
*了剩余劳动力，便于村民有更多的时间增收致富。

五是针对xx农场水库蓄水，导致200多亩承包地被淹一事，村
民已选出代表去相关部门反映。

六是针对xx畜禽养殖合作社因组织机构代码证过期未年审，
现急需换证的情况，已联系相关办事窗口进行了办理。

由于很多农户都不在村上居住，驻村工作组收集意见建议还
不够全面、对村情民情还需进一步了解，群众反映的一些困
难和问题尚未帮助解决。

1.继续加强走访调研，深化对村情民情的认识。以党员、村
组干部、村民代表、困难家庭、低保户等为重点，边走访、
边收集意见、边解决问题。

2.指导和协助村党支部抓好群众路线教育实践活动第一阶段
的学习教育、听取意见工作。

3.配合村两委抓好矛盾纠纷排查调处工作，切实维护社会和
谐稳定。



4.积极完成上级安排的其他工作任务。

复绿方案 绿化复绿工作计划篇五

xx市公路处管养县公路1139公里，其中重要县公路306公里，
一般县公路832公里，管养乡公路2943公里。截止20xx年10月，
全市共完成公路养护平均好路率75％，同比上升4个百分点，
差路率0％，同比压缩个百分点。全市新增县公路绿化里程20
公里。在20xx年全省农村公路管理养护检查评比中，被评为
第二名。xx市的农村公路管理养护上了一个新台阶，养护管理
工作取得较大成效。

（二）、省公路局下达的养护工程、专项资金执行情况

1、养护工程

（1）、水毁抢修、恢复工程

做到了以预防为主，在水毁发生后迅速组织人员清淤清坍，
确保公路畅通，并及时拿出修复方案，严格按照测量、设计、
预算、施工、决算的程序进行工程修复，截止10月底方量大
的、危及行车安全的水毁路段已基本修复。20xx年我处安排水
毁资金近270万元。各项恢复工程目前已基本完成。

（2）、油路大中修工程

xx市20xx年油路大中修里程公里，已根据省公路局的批复具
体安排落实，由于气候原因，预计路面下封层今年年底完成
后，路面全部完工在明年初。

（3）、泥路大修、危桥改造

20xx年泥路大修工程公里，施工图设计及预算正在等待省公
路局的审批，前期准备工作基本完成。



20xx年危桥改造实体工程已完成，由于今年水毁较严重，桥
梁冲毁，公路中断，在实施过程中先抢修、新建桥梁，后上
报设计图纸及预算，现施工图设计及预算正在等待省公路局
批复。

（4）专项资金

安保工程今年省年初计划投资430万元，在十一月省公路局追
加安保工程投资245万元，用于五条县公路上警示标志牌、钢
筋混凝土护栏、波形护栏等安保工程，现已完成工程量
的80％，完成投资380万元；乡公路学校标志标牌，今年投资
万元，现已全部完成投资。

（三）、地方政府出台的优惠政策及纳入财政预算的养护资
金到位情况

20xx年度，xx市各级政府加大了对农村公路的投资力度，共补
助公路管理、养护资金693万元。（其中市财政拨款县乡油路
管理养护资金367万元，已全额拨至市公路处管理养护专账；
水城县财政局拨款县乡泥路管理养护资金160万元，已全额拨
至县公路管理所管理养护专账。光盘县刘洒线用于小修保养
的资金就达到119万元，姬鸡线盘县段补助小修保养资金万元，
已全额拨至县公路管理所管理养护专账并已用于公路上）。
其余县区根据农村公路的路况及养护情况投入一定的资金。
由于20xx年为体制改革实施的第一年，年初各县区没有把农
村公路养护资金纳入财政预算，养护资金没有足额到位。20xx
年可以按要求正常到位。

xx市财政局专门拨款58万元用于购买油路小修保养机械，已
全部安排到给公路管理所，使得农村公路油路小修得以正常
进行。

(四)、路政管理工作



在路政管理工作中，认真作好《公路法》的宣传工作，认真
贯彻执行路政管理法律、法规，严格依法行政，努力提高执
法水平，加大路政管理力度，使我市的路政管理工作取得了
很大成效。在市交通局分管领导的关心、支持下使我市超限
运输的收费得以正常、顺利进行。加大路政执法力度、加强
路政管理、维护路产路权，为全面完成县乡公路养护生产任
务和通乡油路、通村公路、通村油路的建设起到了保驾护航
的积极作用。


